

POSTULAT von Martin Arnold (SVP, Oberrieden) und Rolf Jenny (SVP, Herrliberg)
betreffend Wiederaufnahme der Investitionsbeiträge

Der Regierungsrat wird eingeladen, im Hinblick auf das Budget 2007 Investitionsbeiträge an finanzschwache Gemeinden wieder aufzunehmen. Der entsprechende Fond ist so zu speisen, dass Gesuche von finanzschwachen Gemeinden wieder vermehrt geprüft und bewilligt werden können.

Martin Arnold
Rolf Jenny

Begründung:

Die Ausrichtung von Investitionsbeiträgen an finanzschwache Gemeinden stellt ein angemessenes und gesetzlich auch vorgesehenes Mittel des Finanzausgleichs dar. Seit rund 10 Jahren werden diese Beiträge aber sehr zurückhaltend (oder faktisch gar nicht) budgetiert und ausgerichtet. Im Zusammenhang mit den angekündigten, weiteren Korrekturen des Finanzausgleichs im Kanton Zürich sind diese Beiträge wieder aufzustocken, stellen diese doch vor allem für kleine Gemeinden eine wesentliche Entlastung dar.